



Dr. Matthias Rößler
CDU-Fraktion

Ausgabe 4

Liebe Leserinnen und Leser,

das Jahr 2019 war auf politischer Ebene ein spannendes Jahr im Freistaat, denn Sachsen hat ein neues Parlament gewählt. Der Sächsische Landtag ist inzwischen arbeitsbereit und in seine 7. Legislaturperiode gestartet. Im neuen Sächsischen Landtag ist die CDU wie bisher stärkste Fraktion. Es freut es mich sehr, dass auch ich am 1. Oktober 2019 erneut in das Amt des Landtagspräsidenten gewählt wurde. Ich werde diese ehrenvolle Aufgabe weiterhin mit ganzer Kraft, unparteiisch und überparteilich in den nächsten 5 Jahren ausüben. Lassen sie uns im neuen Jahr gemeinsam Erreichtes bewahren und Neues ermöglichen. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Start ins Jahr 2020.

Jahresrückblick



Unterwegs im Wahlkreis!

Thomas Schubert wird neuer Oberbürgermeister in Coswig

Coswig hat gewählt: Der parteilose Bürgermeister Thomas Schubert hat sich deutlich gegen den AfD-Kandidaten David Steinmann durchgesetzt. Thomas Schubert wird somit neuer Oberbürgermeister in Coswig. Der parteilose 47-Jährige hat bei der Wahl am 3. November 77,4 Prozent der Stimmen erhalten und damit einen deutlichen Wahlsieg errungen. Kontrahent David Steinmann von der AfD kam auf 22,6 Prozent. Die Wahlbeteiligung lag mit 52,8 Prozent merklich höher als bei der vergangenen Wahl.



“Freie Celestin Freinet” Schule eröffnet



Der Umbau der “Freie Celestin Freinet” Schule in Friedewald bei Moritzburg hat genau ein Jahr gedauert. Entstanden sind durchdachte helle Räumlichkeiten, liebevoll eingerichtet bis unter das Dach. Das Motto der Schule “Den Kindern das



Wort geben” wird hier in allen Räumen gelebt. Seit der Gründung der Schule haben viele Schülerinnen und Schüler den Grundschulunterricht in der Ganztagschule erfolgreich absolviert.

Manufaktur-Weihnacht Schloss Wackerbarth

Bereits zum 10. Mal hat das Manufakturhaus Meißen gemeinsam mit dem Weingut Schloss Wackerbarth zur Sächsischen Manufaktur-Weihnacht ins stimmungsvolle Schloss-Ensemble eingeladen. Am 07. und 08. Dezember präsentierten sich in diesem Jahr wieder rund 80 sächsische Manufakturer mit ganz persönlichen Geschenkideen zum Fest der Sinne. Eine Reihe der Manufakturer führte dabei vor Ort ihr ganz spezielles Handwerk vor. So hat die



Sächsische Weihnacht ausreichend Gelegenheit geboten, zum Teil vergessenes oder vom Aussterben bedrohtes, sächsisches Handwerk näher kennen, schätzen und lieben zu lernen.

Unter den Manufakturer, die allesamt in Sachsen arbeiten, fanden sich beispielsweise Lederhandschuhmacher, Pinselmacher, Hutmacher, Holzgestalter, Uhrmacher und Textildesigner.

Radebeuler Männerchor feiert Jubiläum

In einem fast dreistündigen Konzert begeisterte der Radebeuler Männerchor "Liederkranz 1844" gemeinsam mit dem russischen Don Kosaken Chor das Publikum in der Radebeuler Friedenskirche. Am Ende gab es sogar standing ovation. Gefeierte wurde das 175-jährige Chorjubiläum des Radebeuler Männerchores. Am 19. Mai 1844 wurde der Chor, damals noch unter dem Namen "Gesangsverein", vom Kantor der Kötzschenbrodaer Kirche Traugott Friedrich Keller gegründet. Derzeit treten 25 aktive Sänger regelmäßig bei zahlreichen Konzerten in der Stadt auf. Jeden Montagabend treffen sich die Herren vom Chor zum Proben in dem großen Saal im Goldenen Anker. Zwei Stunden lang wird gesungen und geprobt. Die Sänger, von denen viele inzwischen in die Jahre gekommen sind wünschen sich, dass das noch lange so bleibt. Die ältesten beiden sind 93 Jahre alt. Deshalb hofft der Chor auf Nachwuchs, um seine Tradition fortführen zu können.



Kreisparteitag der CDU im Kreis Meißen

In der alten Husarenstadt Großenhain haben sich am 30. November die Mitglieder des CDU-Kreisverbandes Meißen versammelt, um die Frage zu klären: Wer wird der neue Vorsitzende? Der frühere Großenhainer Landtagsabgeordnete Sebastian Fischer konnte sich überraschend klar gegen den scheidenden Landrat Arndt Steinbach durchsetzen. Dieser wechselt nach Berlin, um dort den Chefposten bei der Versicherung der deutschen Kommunen zu übernehmen. Offenbar entschieden sich die



Daniela Kuge

Dr. Matthias Rößler

Mitglieder in der Remontehalle für einen Generationswechsel: Fischer erhielt 57 Stimmen, Steinbach 30. Als Stellvertreter wurden gleich drei Frauen bestimmt. Die Mitgliederbeauftragte Yvonne Olivier, Landtagsabgeordnete Daniela Kuge und Madlen Güldner aus Strehla.



Sebastian Fischer (Bild oben)

Gauernitzer Elbinsel - ein Kulturdenkmal

Die Gauernitzer Elbinsel ist ein bedeutendes Kulturdenkmal und liegt gegenüber dem Gauernitzer Schloss. Sie war im Besitz zahlreicher für die sächsische Geschichte und darüber hinaus bekannter Adelsfamilien (von Ziegler, von Pflugk, von Schönburg-Waldenburg). Ende des 17. Jahrhunderts übernahmen die Grafen von Zinzendorf Schloss und Ländereien; der mit ihnen verwandte Nikolaus Ludwig Graf von Zinzendorf gründete in der Oberlausitz die Herrnhuter Brüdergemeinde. Friedrich August von Zinzendorf bezog die Gauernitzer Insel in die Gestaltung seiner berühmten Parkanlage ein. So ließ er acht Baumreihen anlegen mit Blick auf Kirchtürme der Umgebung und setzte in der Mitte der Insel ein Denkmal aus Sandstein, welches aus einem Zylinder mit Sims, einer aufgesetzten Urne, einer Schrifttafel und Blattgirlanden bestand. Das Denkmal war seiner Frau Louisa J. Sophia von Zinzendorf geb. Gräfin von von Byland zu Polsterkamp gewidmet. Leider wurde es nach 1945 schwer beschädigt und noch in den achtziger Jahren die Urne abgeschlagen und der Sockel unterhöhlt. Das Denkmal wurde nun fachgerecht saniert, feierlich eingeweiht und steht in neuem Glanz auf der Kleinen Insel.



Zwar ist das Jahr an Festen reich.
 Doch ist kein Fest dem Feste gleich.
 Worauf wir Kinder Jahr aus Jahr ein
 Stets harren in süßer Lust und Pein.
 Oh schöne, herrliche Weihnachtszeit.
 Was bringt du bringst du Lust und Fröhlichkeit.
 Wenn der heilige Christ in jedem Haus
 Seiner Liebe Gaben aus,
 Und ist das Hänschen noch so klein.
 So kommt der heilige Christ hinein.
 Und Alle sind ihm lieb wie die Samen.
 Die Armen und Reichen, die Großen und Kleinen.
 Der heilige Christ an Alle denkt.
 Ein jedes wird von ihm beschenkt.
 Drum lasst uns freu`n und dankbar sein!
 Er denkt auch unser, mein und dein.

August Heinrich Hoffmann
 von Fallersleben

Mein Team und ich wünschen Ihnen eine gesegnete Weihnachtszeit.



Dr. Matthias Rößler
 CDU-Fraktion

matthias.roessler@slt.sachsen.de

Sächsischer Landtag
 B.-v.-Lindenau-Platz 1
 01067 Dresden
 Telefon (0351) 493 5528

Wahlkreisbüro
 Altkötzschenbroda 32
 01445 Radebeul
 Telefon (0351) 656 32 46